



Un nuevo programa permitirá a alumnos de Salamanca completar su formación en Sao Paulo

Los primeros estudiantes en beneficiarse del acuerdo entre las dos universidades serán los del Máster de Estudios Brasileños

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca ha dado un paso más en su afán por estrechar los lazos con Brasil. El rector Daniel Hernández Ruipérez ha visitado el país brasileño y fruto de las reuniones mantenidas con distintos mandatarios se ha firmado la puesta en marcha de un nuevo plan de movilidad que permitirá a estudiantes de la Universidad de Salamanca completar su formación en Sao Paulo.

En concreto, Ruipérez y el rector de la Universidad de Sao Paulo, Marco Antonio Zago, han cerrado el acuerdo para que, a partir del curso que viene, los alumnos del Máster de Estudios Brasileños, impartido por el Centro de Estudios Brasileños de la Universidad de Salamanca, puedan realizar estancias en Sao Paulo.

La Universidad de Sao Paulo es una de las más prestigiosas del mundo y cuenta con un gran potencial en investigación.

Además, con el objetivo de fomentar la colaboración internacional, las universidades de Salamanca y de Sao Paulo crearán una representación permanente de cada institución en España y Brasil, de forma que se estimule el conocimiento mutuo y se favorezcan los proyectos comunes.

Asimismo, fruto del acuerdo, el Centro de Estudios Brasileños podrá acceder a las publicaciones electrónicas de la Universidad de Sao Paulo y se prevé la coedición de una revista electrónica entre las dos instituciones se enseñanza de educación superior.



El rector de la Universidad de Salamanca con su homólogo en Sao Paulo.

INTERNACIONAL

Presencia en Iberoamérica

En esta legislatura, la Universidad de Salamanca quiere afianzar su presencia en América Latina con el desarrollo de programas comunes con las más prestigiosas universidades iberoamericanas y la puesta en marcha de proyectos de escala internacional y fuerte impacto en todo el panorama iberoamericano.

Acompañado de la vicerrectora de Internacionalización, M^a Ángeles Serrano, además de reunirse con su homólogo en Sao Paulo, el rector también se encontró con el presidente de la Agencia de la Universidad de Sao Paulo, Raúl Machado Neto. El encuentro ha permitido sentar las bases para una alianza estratégica entre el estudio salmantino y algunos de los más relevantes centros de América Latina, como la Autónoma de México y la Universidad de Buenos Aires, además de la de Sao Paulo.